

Partnerschaft zwischen dem Holbein-Gymnasium und Siemens bietet viele Möglichkeiten für interessierte Schülerinnen und Schüler

Am 11. März haben Herr Schuhknecht, Roland Kreitmeier (Leiter der Niederlassung Augsburg der Siemens AG) und Manfred Daniel (Leiter der Berufsbildung der Siemens AG) die Absichtserklärung zu einer Partnerschaft in Form einer langfristigen und effizienten Zusammenarbeit unterzeichnet.

Siemens arbeitet seit Jahrzehnten partnerschaftlich und erfolgreich mit Schulen zusammen – nun auch mit dem Holbein-Gymnasium. Ein zentrales Interesse dieser Zusammenarbeit liegt in dem gemeinsamen Ziel, unsere Schüler gut auf das Leben und die Berufswelt vorzubereiten.

Siemens möchte die Zusammenarbeit nutzen, um Entwicklungstendenzen aufzuzeigen und auf die daraus resultierenden Konsequenzen für die Grundlagenbildung an unserer Schule aufmerksam zu machen. Durch zahlreiche Projekte werden berufsspezifische Ausbildungsprofile sowie wissenschaftlich-technisches Know-how vorgestellt und vielfältige Möglichkeiten des Praxisbezugs für die Schule aufgezeigt.

Folgende **Schwerpunkte** in der Zusammenarbeit zwischen Siemens und dem Holbein-Gymnasium werden angestrebt:

- Ein Miteinander des Lernens und Kennenlernens
- Ein beiderseitiger Wissensaustausch
- Eine theoretische und praxisorientierte Vorbereitung auf die Arbeitswelt
- Die Weitergabe von Erfahrungen bezüglich neuer Entwicklungen der modernen Informations- und Kommunikationstechnologien und anderer Innovationen
- Die Förderung naturwissenschaftlicher, mathematischer und technischer Kompetenzen
- Die Förderung von Schlüsselqualifikationen
- Ein Einblick in wirtschaftliche Zusammenhänge

Lieber Schülerinnen und Schüler!

Habt ihr Interesse an der Zusammenarbeit mit Siemens? Dann nehmt am besten gleich mit euren Lehrern in den Fächern Mathematik, Physik oder Informatik Kontakt auf!